

Medien-Info

01.03.2018

Frank Knura und Jochen Drees folgen auf Christoph Wintgen: Firmenkundengeschäft in neuer Verantwortung

Münster. Acht Jahre lang betreute er das Münsteraner Firmenkundengeschäft bei der Sparkasse Münsterland Ost, jetzt verabschiedet sich Christoph Wintgen von seinen Kunden und Kollegen und folgt dem Ruf in den Vorstand der Kreissparkasse Düsseldorf. Den Staffelstab übernehmen mit Frank Knura und seinem Stellvertreter Jochen Drees zwei bewährte und in der Region tief verwurzelte Branchenkenner. „Wir gratulieren Christoph Wintgen zu seiner Bestellung zum Vorstandsmitglied. Mit ihm verlässt uns ein erfahrener Sparkassen-Mann, der mit seinem Team das gewerbliche Kreditgeschäft in Münster erfolgreich geprägt hat“, bedankt sich Vorstandsmitglied Klaus Richter bei dem scheidenden Kollegen.

Christoph Wintgens Nachfolger sind für viele Vertreter aus der mittelständischen Wirtschaft keine Unbekannten: Frank Knura hat in den vergangenen 25 Jahren verschiedene Bereiche der Sparkasse geleitet und fungiert wie sein Vorgänger gleichzeitig als Vorstandsvertreter. In seiner bisherigen Funktion als Direktor Private Banking führte Knura erfolgreich eine der ältesten und erfolgreichsten Private Banking-Abteilungen der Sparkassen-Finanzgruppe. Dabei konnte der diplomierte Betriebswirt vielfältige Beziehungen zu Kunden aufbauen, deren Unternehmen im Bereich Firmenkunden betreut werden. „Das Firmenkundengeschäft ist äußerst vielschichtig und hat eine enorme Bedeutung für die Sparkasse. Ich freue mich darauf, die vielfach schon im Private Banking gewachsenen Kundenbeziehungen nun mit einer etwas anderen Perspektive fortführen zu können“, so der 54-Jährige.

Jochen Drees konnte nach fünfjähriger Tätigkeit außerhalb der Sparkassenorganisation jetzt für die Sparkasse Münsterland Ost zurückgewonnen werden. Der 51-jährige Firmenkundenprofi und Kenner der Region verantwortete in der Vergangenheit schon verschiedene Führungspositionen im Firmenkundenbereich. „Das große Kundenportfolio der Sparkasse mit vielfältigen Geschäftsansätzen vom Kleinstbetrieb bis hin zum international agierenden Mittelständler macht für mich den besonderen Reiz dieser Aufgabe aus“, erklärt Drees.

Der für das Firmenkundengeschäft zuständige Vorstand Klaus Richter sieht mit den Neubesetzungen die Betreuung des Mittelstandes im Sparkassen-Geschäftsgebiet auch künftig gut aufgestellt: „Frank Knura und Jochen Drees werden mit ihren Kompetenzen, ihrer Vernetzung mit den Firmenkunden und nicht zuletzt gemeinsam mit einem erfahrenen Betreuerteam wertvolle Ansprechpartner ihrer Kunden sein. Denn es geht um nicht weniger, als gemeinsam mit dem Mittelstand erfolgreich Zukunft zu gestalten“, unterstreicht Richter.



Bildzeile: Sparkassenvorstandsmitglied Klaus Richter (l.) gratulierte Frank Knura (2.v.l.), Bereichsleiter Firmenkunden Münster, sowie seinem Stellvertreter Jochen Drees (2.v.r.) zu ihren neuen Aufgaben und bedankte sich bei Christoph Wintgen (r.), der dem Ruf in den Vorstand der Kreissparkasse Düsseldorf folgt, für seinen engagierten Einsatz für den Münsteraner Mittelstand.